

Herrn  
Wolfgang REHFUS  
Dolphin's Design  
Postfach 515  
8802 Kilchberg  
SCHWEIZ

Wien, am 7. Oktober 2009

Sehr geehrter Herr Rehfus!

Bezug nehmend auf Ihr Schreiben an Bundeskanzler Werner Faymann kann ich Ihnen mitteilen, dass die Bundesregierung auf Basis des Regierungsprogramms die österreichische Anti-Atompolitik gegenüber internationalen Institutionen, in der EU und gegenüber den Nachbarstaaten, die Kernkraftwerke betreiben oder planen, weiterhin mit Nachdruck vertreten wird. Kernenergie ist weder eine nachhaltige Form der Energieversorgung noch eine tragfähige Option zur Bekämpfung des Klimawandels. Wir treten in diesem Zusammenhang gegen jede Art der Förderung der Kernenergienutzung sowie generell gegen den Bau neuer Kernkraftwerke ein.

Insbesondere wo es um legitime Schutzbedürfnisse der Bevölkerung sowie den Schutz der Umwelt geht, ist Österreich berechtigt und verpflichtet, seine Stimme zu erheben. Im Falle von kerntechnischen Anlagen, die negative Auswirkungen auf Österreich haben oder haben könnten, wird die Bundesregierung alle rechtlichen Möglichkeiten zur Wahrung österreichischer Sicherheitsinteressen ausschöpfen. Dies bedeutet auch, für maximale Transparenz und Partizipation einzutreten.

Mit freundlichen Grüßen

